

Agresión en ómnibus de La Habana provoca accidente



El ómnibus, reparado recientemente, sufrió severos daños. Foto tomada de Transportación Habana TH / Facebook

La Habana, 7 abr (RHC) El ómnibus 715 de la ruta P7, en la capital cubana, sufrió un accidente en la madrugada de este lunes mientras realizaba su recorrido habitual desde el Parque de La Fraternidad hasta Alberro, en el municipio del Cotorro.

El canal público de las Rutas de Transporte en tiempo real, en Facebook, informó que varios individuos agredieron al chofer al salir de la parada, lo que provocó que perdiera el control y se estrellara contra una casa ubicada en la Calzada de Luyanó esquina a Ensenada, en el municipio de Diez de Octubre .

El texto refiere que no se reportan pérdidas de vidas humanas ni lesionados, pero los daños materiales son significativos.

La información precisó que la Policía Nacional Revolucionaria (PNR) se presentó de inmediato en el lugar para atender la situación.

El ómnibus había sido reparado y se espera que en poco tiempo pueda regresar a prestar servicios en la ruta habitual, agrega la fuente. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/380364-agresion-en-omnibus-de-la-habana-provoca-accidente>



Radio Habana Cuba